

Pressemitteilung

Unternehmen aus Lüdenscheid beeindrucken auf Europas größten internationalen Ärztekongress für Komplementärmedizin

Baden-Baden, 06. November 2024 – Der kürzlich zu Ende gegangene größte und internationale Ärztekongress für Komplementärmedizin in Europa, der vom 30. Oktober bis 3. November in Baden-Baden stattfand, war nicht nur ein Meilenstein für die Komplementär- & Umweltmedizin, sondern auch eine wichtige Plattform für Unternehmen aus Lüdenscheid. Mit ihrer Präsenz und ihrem Engagement trugen sie maßgeblich zum Erfolg des Kongresses bei und verdeutlichten ihre führende Rolle in der Weiterentwicklung und Anwendung von Umweltmedizinischen Verfahren, wie die Toxopherese.

Starke Impulse durch Vorträge und Beiträge der Medica und MedSelect

Die Medica GmbH und die MedSelect GmbH zwei medizinische Unternehmen aus Lüdenscheid, brachten ihre innovativen Konzepte auf diesem international ausgerichteten Fachkongress ein. Ein Highlight war der Vortrag zur Toxopherese, der vom ärztlichen Leiter Dr. Burgard im Namen der Medica und MedSelect gehalten wurde. Die Toxopherese, ein innovatives Verfahren, welches es schafft Ihren Körper von belastenden Giften, Schadmetallen und Erregern zu befreien, dass er die natürliche Toleranz gegenüber Belastungen, sowie seine Regulationsfähigkeit und Funktionstüchtigkeit wieder zurückerlangt. Dieses Thema stieß auf großes Interesse bei den anwesenden Fachleuten. Der Vortrag regte zu intensiven Diskussionen an und unterstrich die Expertise der Lüdenscheider Medizintechnikunternehmen in diesem Bereich.

Toxopherese im Mittelpunkt

Die Chance Menschen von Umweltgiften zu befreien und dadurch die Entzündungswerte im Körper zu senken, sah das Fachpublikum auf der Messe in Baden Baden als innovative Behandlungsmethode. Die Toxopherese ist eine Doppelmembran-Filtrationsapherese und als Verfahren (therapeutische Apherese) seit über 25 Jahren weltweit in der Medizin im Einsatz. Sie ist durch langjährige Praktizierung als ein sanftes Verfahren zur körperregulierenden Behandlung bekannt und somit vielseitig einsetzbar.

Neue Netzwerke und internationale Zusammenarbeit im Fokus

Für die Lüdenscheider Unternehmen bot der Kongress in Baden-Baden eine Gelegenheit, die innovative Behandlung der Toxopherese in der Umweltmedizin zu stärken und internationale Netzwerke aufzubauen.

Für weitere Informationen oder Presseanfragen kontaktieren Sie bitte:

Sandra Jurek

info@med-select.de

Telefon: 02351 / 675 19 34